

mono

3-16

モノマガジン情報号

アートは意識を変える？

“アートで世界を変えていこう”を合い言葉に、絵画、写真、映像、造形、ファッションなどあらゆるジャンルの作品を対象に公募されたエコ・アート大賞。昨年の第1回ではグランプリ該当なしだったが、77組95作品が寄せられた。



MERRY Project／水谷孝次

「あなたにとって幸せ(Merry)とは何ですか？」という質問を世界中の人々に投げかけ、延べ2万人以上もの笑顔とメッセージを集めて展示。1999年にスタートさせた。その一貫として未来の子供たちに笑顔の溢れる地球を残すための「MERRY こどもの森づくり」なども展開中だ。www.merryproject.com



エコ・コミュニケーション受賞者 水谷孝次氏からのメッセージ

笑顔は世界共通のコミュニケーションです。2005年に愛・地球博内で開催した「Merry EXPO」は、そんな人類共通の価値観を再発見しようとするコミュニケーションアートでした。世界23ヶ国2万人以上の笑顔とメッセージを巨大ビジョンで上映したんです。その後に出版した「MERRY EXPO BOOK」の表紙には、万博のために世界中から集まったダンボールをリユース。売り上げは南アフリカへ学校を贈るために役立てました。さらに地球環境を足下から見直し、拾っている姿をアピールすることでゴミを捨てさせない、Merryな街づくりを目指した「Clean up」を世界各国で敢行。また、未来を担う子どもたちに、笑顔溢れる地球を残したいという思いから「MERRY こどもの森づくり」を始動させました。(談)

水谷孝次

アートディレクター。水谷事務所代表。企業CIから商品パッケージ、広告などのグラフィック、CFなどのディレクションや企業のブランディング、そしてコミュニケーションアート活動等、その活動は幅広い。
<http://www.mizutanistudio.com/>